

CEREMONIA DE ENTREGA DE DIPLOMAS Y MEDALLAS (generación 1991-1994)

De acuerdo con la costumbre de los últimos años, el viernes 15 de diciembre de 1995, a las 11:30 horas, se llevó a cabo en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional Autónoma de México, la ceremonia de premiación y reconocimiento a los alumnos sobresalientes de la generación 1991-1994, así como al personal administrativo y al personal docente que cumplió de 10 a 40 años de antigüedad. El acto fue presidido por la doctora Juliana González y sus más cercanos colaboradores en la dirección de esa Facultad.

Francisco Javier Barrenechea Cuadra, pasante de la carrera de Letras Clásicas y becario del Instituto de Investigaciones Filológicas, fue designado para hablar en esa ocasión, representando a los alumnos diplomados. Dado el carácter clásico, juvenil y académico de aquellas palabras, "El gusto de los Clásicos", *Noua tellus* las recogió, y ahora las reproduce para sus lectores.

José TAPIA ZÚÑIGA

